

Miranda realiza un recorrido por la historia de The Beatles ilustrado con imágenes

(24/7/2006 09:22) | Almería > Universidad



Exposición de los Beatles en el Salón de Unicaja



ALMERÍA.- El primer curso universitario que se organiza en España en torno a The Beatles se ha clausurado hoy, en el Aula de Cultura de Unicaja. El programa de conferencias del día ha contado con la intervención del Catedrático de la UAM Rodolfo Miranda, titulada "De Liverpool a Almería, sociedad y vida en los 60".

El conferenciante ha realizado un repaso por la historia del grupo, desde los comienzos en el barrio de Liverpool donde vivían sus protagonistas, ilustrándolo con fotografías de entonces. Rodolfo Miranda ha narrado los orígenes de The Beatles, cuando sus componentes realizaban actuaciones en la calle o en bares de barrio, así como las aventuras que vivían estos jóvenes antes de convertirse en los afamados Beatles. Lugares emblemáticos, protagonistas de muchas de las canciones de John, como el Strawberry Field, la casa de huérfanos en la que se colaban para asistir a fiestas musicales; o Penny Lane, la parada donde tomaban el autobús para ir al instituto.

Tras la intervención de Rodolfo Miranda, el periodista Nacho Para ha impartido la conferencia "La manzana podrida", una visión del mito donde también han tenido cabida aspectos críticos.